



# 上を向いて歩こう

三豊市立山本小学校  
2020.5.25 学校だより No.6



## 芋やマクワウリなどの苗を植えました

2年生の体験学習、臨時休業でスタートできませんでした。でも、作物は待ってくれません。そこで、山本町環境保全会の皆さんと先生で、苗の植え付けをしました。

あまり経験のない先生もいましたが、やってみると「楽しい！」こと。

登校が始まる頃には、苗もしっかり根を張っていることでしょう。そして、間違いなくおいしいものができあがるはずです。2年生、後は任せたよ！



マクワウリの苗



虫除けもバッチリ



お世話してくださった  
「山本町環境保全会」の皆さん  
ありがとうございました

先生も頑張りました



## 駐車場と車の進入についてお願い

- 学校行事等の来校については、これまで同様、「ふれあい公園」を駐車場として利用していただくようお願いします。
- 子どもの送迎なども、ふれあい公園に駐車するようお願いします。特に、登下校時は子どもたちがいますので、細心の注意を払ってください。
- 体調等問題がある場合は学校に連絡の上、校内駐車場をご利用ください。



ふれあい公園からは、押しボタン信号の使い方の指導も兼ねて横断いただければ、子どもたちのためにも有り難いです。

### <スクールバス・学校職員の動き>

- 1 スクールバスは、Aから進入し、Bから出る。
- 2 学校職員は、Aを出入り口として使用する。
- 3 駐車場内は、時速20km/h以内とする。